

Margarita et Vincent Liberek;
Eduardo Dutra-Lacroix à Montevideo, Miguel et Angela Dutra-Lacroix à São Paulo;
Ses petits-enfants
Jean-Esteban Liberek;
Marianne Liberek et Louis Charbonnazz;
Pierre Liberek et Cindy Scherrer;
Luciana, Guillermo, Julia, Eduardo Dutra-Lacroix en Amérique du Sud;
ont la tristesse d'annoncer le décès de leur cher

Ramon Saul DUTRA

survenu le 5 décembre 2014 à Montevideo dans sa 93ème année, après une maladie supportée avec courage. Il a rejoint son épouse Graciana décédée en 2011.